

EINTRITTSKARTE

»Eine phantasiereiche, zart durchföhlte, popbunt ausgemalte Komödie – mit Witz und Intelligenz« (Süddeutsche Zeitung)



Filmvorführung

zur Woche der seelischen Gesundheit

Am **7. Oktober 2019**, um **17:30 Uhr**

Im **Auditorium Psychiatrie**,

Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am UKGM Standort Gießen,

Klinikstr. 36

Eintritt frei

Im Weltraum gibt es keine Gefühle

Inhalt

„Ich bin Simon. Ich habe Asperger. Ich mag den Weltraum, Kreise und meinen Bruder Sam, der sich immer um mich gekümmert hat. Gefühle, andere Menschen, Veränderungen und romantische Komödien mit Hugh Grant kann ich nicht ausstehen.“

„IM WELTRAUM GIBT ES KEINE GEFÜHLE“ handelt vom 18jährigen Simon mit Asperger-Syndrom, dessen Leben durcheinander gerät, als sein Bruder Sam von seiner Freundin verlassen wird. Simon braucht feste Strukturen, damit er zurecht kommt. Alles muss einem bestimmten Muster folgen – immer der gleiche Tagesablauf, die gleichen Mahlzeiten, die gleichen Klamotten – in wöchentlichem Rhythmus. Das hat Sam bisher immer erledigt.

Aber Sam ist über die Trennung von seiner Freundin so deprimiert, dass alles ins Wanken gerät und Simons Welt ins Chaos stürzt. Damit alles wieder normal wird, macht sich Simon auf eine Mission: eine neue Freundin für Sam zu finden. Unglücklicherweise weiß Simon nichts von der Liebe und versteht auch nichts von Gefühlen, aber er hat einen wissenschaftlich todsicheren Plan.